

## Verein der Pensionierten der Pädagogischen Hochschule FHNW

### Finanzmuseum und Fischerstube in Zürich

26 Kolleginnen und Kollegen besuchten unter fachkundiger Führung das Finanzmuseum. Anhand von Originaldokumenten wurde die Geschichte der Aktie seit dem 17. Jahrhundert erzählt. Auch die Funktion der Banken wurde kurz gestreift. Meiner Meinung nach zu kurz. Leider wurde auch die endgültige Abschaffung des Goldstandards 1973 und die damit verbundene radikale Veränderung des Finanzsystems nicht erwähnt.



Dann mit dem Tram quer durch die ganze Stadt zur berühmten Fischerstube zum gemeinsamen Mittagessen.

Dann kam der Höhepunkt der Exkursion:

Herr Urs Roth, Mathematiker und Schöpfer der viel gerühmten und beeindruckenden Kuppel über dem gesamten Restaurant, berichtete anhand zahlreicher Schautafeln über die Entstehung dieser Decke. Von der ersten Idee über die Planung bis hin zur Ausführung veranschaulichte er eindrucksvoll den Werdegang dieser Konstruktion. Viele von uns waren tief beeindruckt von der Kompetenz, der Kreativität und der Schaffenskraft des Referenten.



Urs Roth



Die Kuppel über dem Restaurant